

# SCRUTIN DU 10 NOVEMBRE: UN NOUVEAU MENSONGE...

Tout arrive, même les pires désastres...

Et c'en est bien un que l'humanité, après le cataclysme qui s'est abattu sur elle durant des années, puisse encore distraire ses jours dans de burlesques plaisanteries comme le scrutin du 10 novembre.

Désastreuse, la campagne en cours, consacrant la docilité d'une opinion publique déçue, mais encore assez souple pour se faire la complice d'une aussi vaste escroquerie!

Désastreuse, cette débauche de promesses démagogiques, en ce qu'elle incite le prolétariat à se contenter de la solution paresseuse du vote et tend à éteindre ce souffle de révolte sans lequel rien de grand n'est possible!

Désastreuse, cette improvisation de mi-carême car le peuple en votant va une fois de plus, signifier son adhésion à un système absurde dont il fait invariablement les frais!

Mensonges, toutes les proclamations doucereuses de la DROITE par lesquelles elle veut rassurer le peuple sur ses intentions.

Mensonges, les promesses de réformes sociales de la GAUCHE, réformes qui ne seront réalisées que grâce à l'action directe des travailleurs par le canal de leurs syndicats!

Mensonges, les dires des dirigeants de la C.G.T., indignes d'être considérés comme des représentants de salariés, lorsqu'ils encouragent les syndiqués à prendre au sérieux la comédie qui se joue!

Le 13 octobre, tous ces bonimenteurs de bazar ont demandé aux électeurs de voter la Constitution. Aujourd'hui, ils sollicitent l'honneur et l'avantage de la mettre en application. C'est ainsi que le peuple, après avoir légalement et DÉMOCRATIQUEMENT décidé de se payer des escrocs pour gérer sa misère, va les choisir lui-même! Tel est le tour de force réalisé par ces jongleurs...

Quant à nous, anarchistes, qui ne briguons aucun mandat et ne sommes pas en quête d'une clientèle électorale, nous n'avons aucun intérêt à induire en erreur ceux qui sont opprimés. Aussi affirmons-nous que, quel que soit le résultat du scrutin, APRÈS COMME AVANT, le peuple devra lutter pour sa véritable émancipation.

Nous nous abstenons de participer au dit scrutin comme à tous les autres, car en y participant, nous donnerions notre appui à ceux qui enchaînent le peuple.

Mais le jour où ce dernier sera décidé à l'effort ultime qui balaiera le capitalisme et l'État par la révolution sociale, qu'il sache que les anarchistes, fidèles à leur idéal, seront avec lui au premier plan dans l'action.